



Konstanz, den 16.06.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

auch in diesem Schuljahr wird der traditionelle Burundi- Lauf des Ellenrieder- Gymnasiums in einer etwas anderen Form stattfinden.

Wie in den Jahren zuvor haben Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrerinnen und Lehrer die Möglichkeit, mit ihrer Laufleistung Spenden für das Projekt „Human Aid“ – Burundi zu sammeln. Aufgrund der aktuellen Lage werden wir abermals nicht alle zeitgleich am Schänzle unsere „Runden drehen“ können, sondern der Burundi- Spendenlauf 2021 wird in dem Zeitraum von **Montag, den 21. Juni bis Montag, den 05. Juli** individuell ausgeführt werden. Dazu sucht man sich traditionsgemäß einen oder mehrere Sponsoren. Die SchülerInnen sollen beispielsweise bei ihren Eltern, Verwandten, Freunden, etc. anfragen, ob diese bereit sind, ihr Sponsor zu werden. Die Sponsoren definieren selbst, für welche Laufstrecke welcher Geldbetrag gespendet werden wird. Dies kann zum Beispiel ein Euro pro Kilometer Joggingstrecke sein, oder pro halbe Stunde wandern. Der Sponsor verspricht also einen bestimmten Geldbetrag pro Laufeinheit und nach Beendigung des gesetzten Zeitrahmens am 05. Juli erhalten die SchülerInnen das Geld und geben dies bitte in einem verschlossenen Briefumschlag ab (Briefkasten vor dem Lehrerzimmer mit der Beschriftung „Burundi“; oder in das Lehrerfach von Frau Lehmann oder Frau Keifer) ODER man kann den Betrag auf folgendes Konto überweisen:

Inhaber: *SMV Ellenrieder- Gymnasium Konstanz*
IBAN: *DE09 6905 0001 0026 2392 44*
BIC: *SOLADES1KNZ*
Verwendungszweck: *Burundi*

Nach den Sommerferien können Spendenbeträge auch noch abgegeben oder überwiesen werden. Der „erlaufene“ Gesamterlös kommt dem Projekt „Human Aid“ zu Gute!

Projekt „Human Aid“ leistet Entwicklungshilfe in Burundi, einem kleinen afrikanischen Staat, der noch immer unter den Folgen des Bürgerkrieges von 1994 leidet. Nähere Informationen hierzu finden Sie auf der Homepage von „Human Aid“, unter www.project-human-aid.de oder auch unter <https://eg.schulen.konstanz.de/EG/index.php/schueler/burundilauf>. Dieses Projekt wurde 1995 von Thomas Fischer initiiert, dem Sohn des Ehepaares Fischer, welches bis 2005 am Ellenrieder – Gymnasium unterrichtet hat.

Auch wenn Schüler keinen Sponsor finden, dürfen sie an dem Burundi- Spendenlauf teilnehmen. Die Geldübergabe ist selbstverständlich freiwillig!

Herzlichen Dank für die Unterstützung & viel Spaß wünscht

das SMV- Team